

2学年より

# 夢の宅配便

2年学年主任  
水野 喜代治

「クロームブック申請書を校長先生に届けました。」



遠足の前々日にクロームブックの申請書を校長先生に届けました。校長先生は、「申請書を受け取って前向きに検討します。」とおっしゃってくれました。遠足の前の集会で校長先生が出張だったため教頭先生が、「クロームブックの持ち出しを許可します。」と受け付けた申請書の回答をしてくれました。

しかし、遠足の当日は、あいにくの雨でクロームブックを持ちながらの見学が難しく大変だったと思います。遠足後に班で学んだことを発表します。その時にクロームブックを持って遠足に行ったことを生かして内容の濃い発表会ができればと思っています。各自が感じたこと学んだことを班でまとめてプレゼントしてください。期待しています。優秀な班は、10月の学習発表会のステージ発表に出る予定です。

## 遠足の帰着時刻を全ての班が守れました！

雨が降る中での鎌倉班別自主見学でした。班別行動で知らない土地をみんなで協力して見学をするのですが、毎年、帰着の時刻を守れないで遅れてしまう班がいくつか出ます。しかし、今回は雨の中、班でまとまっての見学が難しい条件でしたが、すべての班が15:00にクラスのバスに戻ってくることができました。しかも、出発の時に本来、16:00にバスに集合であったのを、豪雨に見舞われる恐れがあったので、帰着を1時間早めて、15:00にしました。どの班も予定したところの見学地を変更して周ったと思います。遅れる班が出るかもと心配していましたが、どの班も時間を守れたのですばらしいと思いました。とても立派だと思います。遠足を貫徹できたと思いました。